



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum retomó el tema del medio ambiente en sus redes sociales mediante el siguiente comentario: "Queremos que México sea una potencia en el cuidado del medio ambiente, como lo es la Ciudad de México. Un ejemplo son las dos plantas de más de 200 toneladas diarias de reciclamiento de basura inorgánica, las más grandes y modernas de América Latina".

Además, compartió en su cuenta de X una foto con Francisco Chiguil e hizo un comentario a propósito de la conmemoración de ayer: "Hoy, en el Día Mundial de la Justicia Social, es importante destacar las causas de nuestro movimiento: la democracia, la soberanía, el bienestar, la libertad, el acceso a la justicia. Así como erradicar toda forma de corrupción, de discriminación y de autoritarismo. Nuestra causa es no volver nunca a la guerra y construir la paz con justicia. Sí, nuestro movimiento tiene causas, las causas justas del pueblo de México".

Xóchitl Gálvez comentó la más revelación de actos de corrupción relacionados a la familia del presidente: "#EIClan no solo son los López, ahora también son los Beltrán. Tan solo en las últimas 24 horas surgen

nuevas evidencias para afirmar que este es uno de los sexenios más corruptos de la historia. Eso de primero los pobres quedó en el pasado, ahora #PrimeroLosLopezBeltrán".

Es un tema que será parte importante de su campaña, "Los testimonios de financiamiento ilegal a las campañas de @lopezobrador_ siguen saliendo a la luz. ¿Los casos de contratos millonarios en Pemex son formas de corrupción tradicional o mecanismos de financiamiento de la campaña de Morena?"

Jorge Álvarez Máynez, a un día de su registro como candidato presidencial ante el INE, comentó en redes sociales la promulgación de una iniciativa de ley impulsada por su partido: "La #LeySilla vuelve a demostrar que buenas ideas, con tenacidad y vocación de servicio público, son la fórmula para la buena política. Felicidades a @Rocordera y a @Pat_MercadoC por este logro".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

Paloma Noyola, cuya historia inspiró la película Radical, será candidata del PAN a una diputación por Matamoros, Tamaulipas.

Alejandra del Moral, excandidata de la oposición a la gubernatura del Estado de México, renunció a su lugar en la lista de candidatos a una diputación por la vía pluri-

nominal, esto lo informó mediante una carta en la que asegura que lo hace para que otra mujer participe, además de reiterar su lealtad al PRI, aunque luego de conocerse la decisión se empezó a especular que seguirá los pasos de otros tricolores que cambiaron de bando.

Morena hará una modificación a su convenio de coalición con el PVEM y el PT, buscando definir 40 fórmulas al senado y 260 distritos electorales, modificando así las 52

fórmulas y 255 distritos que planteó en enero de este año.

En redes sociales se mantiene la especulación respecto al futuro político de Alfredo del Mazo y Alejandro Murat, ambos exgobernadores del Estado de México y Oaxaca respectivamente, entidades en donde perdió el PRI y ganó Morena, pues se asegura que ambos personajes se irán al partido vino tinto para figurar en su lista de candidatos al Senado.